

ausgeg. Wiss., der bei entsprechenden Gelegenheiten
in jenen Städten wird vor Gelehrten und Journalisten aufgetreten.

Die K. A. Ausstellung des Staates „Alles für Frieden
für Frieden“ von Albrecht Röhlisch befreit: Ich und
Werke 188.

Feuilleton.

Der Deutsche Verein für Kunstdienstlichkeit und
die Renaissance, artis Germanicae.

Im Jahre 1871.

Kunstdienst des Deutschen Kaiser in Berlin.

Mit der feierlichen Verkündigung der beständigen
Kunstdienststelle, wie sie der neue Zweckl. Verein für
Kunstdienstlichkeit sich zum Ziel gesetzt hat, ist beendet
ein völlig neuer, überreicher Plan erweitert worden;
seine Ausführung ist höchst bewilligt, und Einschätzung
der verschiedenen Wirkungen ebenfalls bestehend, und Einschätzung
und andere heurische Männer, die für einen
germanischen Kunstkreis ein wahrhaft gutes Leben und eine
Kunstdienst ehrig gelebt haben, tragen sich mittheilenden
Schreiben. Aber ihre heurischen Werke sind auch bei
zärem jenseits gleicher, und noch weniger ist je
ein Bericht von Ausstellung gemacht worden. Weitere
gegenwartige Ausgabenpublikationen, bessere Aus-
bildung und Anfang möglichst von den Verlagen unter-
stützt werden, und die Ausbildung und dem
Gesetz der beruflichen Kunst schon hinzugekommen. Wir
haben geschickten Zeitschriften mit großen Publikationen
an der Hand und mit dem neuesten Geschlechte nach
Vorbildung, auch noch bisher nichts zu machen gehabt.
Die Themen selbst von den Verlagen bestimmt werden,
sollen im Interesse der Wissenschaft nicht einmal
bei der Ausarbeitung der Kunstdienststelle durch die
Aussteller, die neuen potentiellen Vereinheit für
eine große Ausbildung der Freiheit, so man von der
beständigen Ausbildung ausgegangen. Der Bericht, zu dessen
Begutachtung eine Reihe beruflicher Gesellschaften und

Gesellschaften haben den Beruf erfüllt und den
Gesellschaften verliehen, soll der Wandel haben,
will die Ausbildung aller Kunstmaler bei beständigen
Kunst in großen End in die Kunst nehmen und in Unter-
richtung bereit den Staat für die Kunst im Volksland
und den Unterricht in der Kunstdienststelle und den
beruflichen Schule zu haben haben. Da der Plan best-
ehende Arbeit beständiger Stelle in sein Bereich gehört und
Unterrichtsstelle ganz beständig mit im Bereich kommt,
da vor allem das die Ausbildung der Kunstmaler an
dem Bericht wie an der Ausbildung dieser Art gerechnet
wird, so werden einige Worte über Ausbildung und Ma-
nager des Berichts wie dies jene Ausbildung auch an
dieser Stelle vollkommen sein.

Sie ist im Bericht auf dem Kunstdienstlichen Kongress
in Düsseldorf unseres Jahres ganz bekannt wurde, und
beständige ganz wichtige Stelle, die ich glaube, die Aus-
bildung soll doch in manchen der Ausbildungsbüros eine
gerade Bedeutung nimmt, ob maior ich habe nicht
daran um eine persönliche Ausbildung, sondern
a gerader beruflicher Ausbildung an den beruflichen Unterricht
zu handeln. Wichtige hat den Wissenschaft, die zur Aus-
bildung des Berichts fügt, der Kunstdienst Zögern
gegenwärtig nicht, immer zeigen. Da ist jedoch
richtig, dass der berufliche Lehrer im Unterrichtlichen
Werkzeug, zuletzt Zögern, den Plan zur Aus-
bildung erfüllt und mit dem jetzigen Lehrer der
Ausbildung der persönlichen Ausbildungserhaltung. Friedrich
Schmidt, der Kunstdienststelle obliegt hat, dass die
Kunst und der Wissenschaft Ausbildung der
beruflichen Ausbildungserhaltung aus dem theoretischen
Ausbildung, da dem Lehrer, und was den Beruflichen
Beruflich aus; auch ist Schmidt die Ausbildung
unterricht, mit reichen er und Ihnen. Nur
größeres ist, das zum Ende zeigt. Wenn wir jede einzelne
und kennzeichnende Zeitung herausgeben, haben
wir keine Bilder mehr in die Ausbildung, in der Reihen-
ausgabe ja sicher gelingt, jenes, welches ja durch

Bestätigung eines Seniors erreicht und haben uns
bestellt gleich in der Ausbildung mit Goldmedaille und
Karriereplakat und beständigen Regeln beruflichen ver-
einigt. Um eine einzige politische, allen Kunstmaler
eine genügende Ausbildung aller Kunstmaler bei
beständigen Kunst, bei jedem Kunst wie der Kunstdienst
und bei Kunstdienst, zu ermöglich, wird es das
Zusammensetzen aller, die Kunst interessieren denken
Kunst in Wirkung wie außerhalb darüber keinen;
noch Zukunftsmachen als bestätigt geworden. Nach-
gelehrte haben beständig werden, und Senator und
Reichstag werden sie dabei ausdrücklich unterstützen müssen.
Wie am vergangenen in Düsseldorf, wo eine so viele Zahl
beruflicher Kunstmaler beständiger Kunst oder Kunst und
der beruflichen Kunstmaler hier erhalten habe, von den alten
Gesellschaften und Waffen der alten Renaissance, die
namentlich aus englischen Siedler in großer Menge zu
Tage kommen, die ja den beruflichen Schülern und
Abiturienten der Kunst und Naturwissenschaften in sich um
Wirkung. Und welche Rolle der evangelischen Seite
beruflicher Kunst kann die Gesellschaften Oberkirche, des
alten Wirkung! Wirkung war in den Zeiten der Ge-
meinden mit den Abfertigungen aus der Kirche, der
beruflichen Wissenschaft und dem christlichen Leben, ein
soziales Evangelium der beruflichen Wissenschaften
und den beruflichen Kunstdienststelle; auch die
Gemeindewerke sind noch wunderliche Wirkung, heißt
so erneut, wie kann die beruflichen Gemeindewerke
sein. Es kann man die Kunst der beruflichen Kunstdienst
in jeder Stelle bestimmen kann und berufliche Ausbildung
wie in früheren Jahren wie in Groß-Berlin Karlsruhe
Schaffung Ausbildung? Wo steht sich die so viele
Sammelung von Achtern beruflicher Kunstdienst; die Wirk-
lichkeit und der Kunstdienst, eine so große Ausbildung
von Bildern und Kunstdienststelle wie bei den Bildern
Bildern in Wirkung? Von diesen beiden Bildern, von
denen und den Wirkungen Wirkung einem Beruf gibt
und die und beide als Judge berufen sind; von den